

ADIVINA QUIÉN SOY

Soy un niño de diez años de quinto curso, de estatura mediana y corpulento.

Tengo el pelo corto de color negro como carbón. Mi piel es bastante oscura y en verano me pongo muy moreno. Tengo la cara grande y los ojos grandes.

Nací en Pakistán y soy el primero de cuatro hermanos. En mi tiempo libre me gusta jugar con los amigos. Me gusta la ropa deportiva y me encanta llevar pantalones largos más cortos.

Me porto bien en clase pero me dicen que hablo mucho.

¿Ya sabes quién soy?